



お知らせ：フラワーアーティスト東信のワークショップ

2020年1月13日

来る1月24日(金)午前10時より、キューバ国立美術館(キューバ芸術棟)の中庭にて、東信(あずま まこと)氏によるアートプロジェクト「BOTANICAL SCULPTURE」の一環である、フラワーアートのワークショップが開催されます。是非ご参加ください。

日程：1月24日(金)、午前10時～12時

場所：キューバ国立美術館(キューバ芸術棟)中庭

アーティスト：東信(あずま まこと)

写真家：椎木俊介(しいのき しゅんすけ)

以下、東氏のリリースの抜粋です。

「BOTANICAL SCULPTURE」とは、日本をはじめ、世界中を巡り、そこで生育している、栽培・採取されている、地元産の花、植物を用いて制作する、高さ3～5メートルもの巨大な植物の彫刻。完成後は現地の方々に自由に楽しんでいただけるよう公開し、解体の際には、使用した花々をブーケにして配布。その一連のプロセス自体も表現とするアートインスタレーションです。

世界各地に根付く花にまつわる歴史、エピソードや社会的・文化的背景を軸にしながら、万国共通の「花を愛でる」行為を通じて、その体験が幸せな記憶として人々に刻まれたらと願い、活動を続けています。

また、自分たちにとっては、その地ならではの植物とそのあり方、花卉産業の現状、花にまつわる習慣・文化に触れること、そして何より花がもたらす感動や喜びの時間を住民の方と共有することで、根源的な花と人との絆、繋がりを探求する旅でもあります。

今回、キューバ・ハバナでの制作は、1930年代に日本からの移民として渡り、ランの育成に力を注いだり、今も冠婚葬祭で用いられる真っ白なユリをキューバに根付かせたとされる園芸家の故・竹内憲治さんへのオマージュを込めた作品です。90年もの時を超えて、この作品が再びキューバと日本の架け橋の一翼を担えればと思っています。

広報文化班
在キューバ日本国大使館
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp

www.cu.emb-japan.go.jp